

**Aus Frankensteins Küche**  
Ausgabe vom 6. August 2014

### Tierschutz: Leid verhindern

Es ist leider typisch, dass der Bauernverband sogar die Definition von Qualzucht bekämpft – er bekämpft seit Jahrzehnten Verbesserungen im Tierschutz. Dabei sollte gerade er ein Interesse daran haben, dass die Kriterien genau definiert sind und damit Missbräuche besser verfolgt werden können. Es geht doch hier um Verhinderung von lebenslangem Leid.

**Renato Werndli**  
Verein gegen Tierfabriken,  
Oesch-Str. 1, 9453 Eichberg